

Fecha: 20-08-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Acusan acercanos del Alcalde de Rinconada de agredir a equipo de prensa que buscaba respuestas sobre supuestas irregularidades

Pág.: 12
 Cm2: 658,7
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: Negativa

Acusan a cercanos del Alcalde de Rinconada de agredir a equipo de prensa que buscaba respuestas sobre supuestas irregularidades



En el marco de una investigación de «Meganoticias», del canal Mega, un equipo periodístico fue agredido por funcionarios municipales de Rinconada.

El alcalde Juan Galdámez, quien buscará la reelección en cupo de Chile Vamos, ha sido apuntado por la compra de dos terrenos con eventuales sobreprecios.

De igual forma, habría arrendado otro predio sin la autorización del Ministerio de Hacienda ni el visto bueno del Concejo Municipal de Rinconada.

Frente a dichas irregularidades, la Fiscalía inició una investigación; esto, luego que Contraloría advirtiera de lo ocurrido en esta

Natasha Kennard, periodista del espacio «¿Hasta cuándo?», de Mega, fue protagonista del violento hecho en el Municipio, el cual calificó como "realmente muy agresivo".

comuna de la región de Valparaíso.

Es bajo este contexto que un equipo del espacio «¿Hasta cuándo?», de Mega, llegó hasta el Municipio de Rinconada para buscar respuestas de parte del alcalde Galdámez.

De esta manera, el equipo que lidera la periodista Natasha Kennard abordó al jefe comuna, sin embargo sólo recibieron una agresión de parte de su equipo.

La comunicadora relató que "termina el Concejo Municipal y

nosotros nos acercamos con Tomás Marín, del área de Mega Investiga; y Rodrigo Ugarte, quien en varias ocasiones ha tratado de tener una entrevista con el Alcalde".

Luego explicó que "tratamos de hablar con él. Le decimos: 'Alcalde, ¿nos puede dar un poco de su tiempo? Es súper importante que lo haga en un proceso de reelección. Usted busca estar de nuevo como líder de la comuna de Rinconada y es importante que aclare

todas estas acusaciones".

Pese a estas palabras, el Alcalde de Rinconada tuvo una actitud evasiva y sólo comunicó los periodistas que "no voy a dar declaraciones", tal como ya ha acontecido en otras cuatro oportunidades que el equipo de Mega se ha acercado para interrogarlo.

Fue en ese preciso momento donde se generó la agresión al equipo de prensa, por medio de insultos de grueso calibre y de empujones. Natasha Kennard explicó que lo ocurrido fue "realmente muy agresivo. Yo jamás esperé que ir a buscar un Alcalde para entender y buscar su aclaración del caso, terminaría así".